

平成29年度 春の水源地域山歩きを実施しました

平成29年5月21日(日)櫛田川の水源地である三峰山の山歩きを実施しました。当日は天候に恵まれ、気持ちのよい気候のなか参加者は、シロヤシオ満開を楽しみに出発しました。今年のシロヤシオの花は少なかったです。しかしシロヤシオの他にツツジなども咲いており頂上からのすばらしい眺望と併せハイキングを楽しみました。

参加者:	29名(一般参加者24名、山岳会2名、ダム管理所2名、飯高地域振興局1名)
行程:	8:30 飯高地域振興局に集合、受付 9:00 登山口へ出発 9:40 登山口に到着 9:45 登山開始 途中休憩を挟みながら山頂へ 11:30 山頂へ到着 12:00 八丁平に移動後、昼食 12:40 眺望を楽しんだ後、下山開始 14:30 全員の下山が完了し、飯高地域振興局へ 15:30 解散



飯高地域振興局に集合しました。山岳会さんの挨拶の後、いよいよ出発します。



登山口に到着です。天気も良く山歩き日和のいよいよ出発。



皆さん、汗をかきながらの登山です。健脚揃いでした。「シロヤシオ」群生の花を目指します。



途中、休憩もはさみました。楽しみにしている「シロヤシオ」はもうすぐです。



休憩後もみなさん元気に出発です。



途中、きれいに咲くツツジ。



風も心地よく皆さん、元気に山頂付近まで来ました。



山頂から見る奈良県御杖村です。



澄んだ景色に見える飯高町宮本地区の集落。



頂上から八丁平に移動し昼食です。



青空の下で昼食です。山で食べる食事は格別！



八丁平で記念撮影。



みんな足下に注意しながら下山しました。

【編集後記】

櫛田川水源地、三峰山の山歩き。「シロヤシオ」群生林の花は残念ながら少なかったです。しかし、山歩き日和で、すばらしい眺望と、おいしい空気を味わえて良かったと思っています。
また、飯高山岳会の皆さんのサポートや飯高地域振興局の御協力により、みんなで楽しく山歩きを終えることができ本当に良かったと思っています。
次回、秋の水源地域調査を予定していますので、ふるってご参加下さい。お待ちしております。